

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 03.11.2004

Busse der Linie 33
- Antrag der CDU- Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die ESWE, welche die Busse der Linie 33 bedient zu befragen, warum die Busse häufiger ausfallen bzw. in Kostheim Winterstrasse vermehrt mit Verspätung abfahren und wie man diesen Missstand abstellen könnte.

Bürgern ist es in letzter Zeit öfters passiert, dass die Busse der Linie 33 ausfallen oder mit Verspätung abfahren. Diese Situation ist aber erst aufgetreten als die Line 33 scheinbar nicht mehr von der ESWE direkt, sondern von einem Subunternehmer bedient wird.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0122

Verteiler:

Dez. I z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher